

Ein Dankesfest zu Ehren der Barmherzigen Schwestern

MITTERSILL. Nach vielen Jahrzehnten der Tätigkeit werden die Barmherzigen Schwestern vom hl. Vinzenz von Paul ihre Arbeit in - und für - Mittersill mit Ende August dieses Jahres beenden. Die personelle Situation des Ordens lässt leider keine Alternative zu.

Die Barmherzigen Schwestern waren seit 1867 eine immense soziale Unterstützung. Die Stationen ihrer Tätigkeit reichen von der Betreuung des ehemaligen Landesspitals (jetziges Pensionistenwohnheim) über das Krankenhaus bis zum St. Vinzenz Kindergarten, welcher mit 1. September in die Rechtsträgerschaft der Pfarre Mittersill übergeben wird.

Die Gemeinde möchte zusammen mit der Pfarre mit einem Fest am Sonntag, 13. Juni, ab 9.30 Uhr bei der Pfarrkirche für ihre vielfältigen Arbeiten Danke sagen. Alle sind zum Dankgottesdienst und dem anschließenden Pfarrfest recht herzlich eingeladen!